

## La vie et la mort - 1/2

**Qu'est ce que la vie ? ET la mort ? Pourquoi on a peur de la mort ? ET pourquoi la vie nous fait souffrir ? Je me pose plein de question, et j'en suis sûr, vous aussi...**

Qu'est ce que la vie ? Ben c'est simple, la vie c'est quand tu né (e) et que tu fais du chemin jusqu'a ta mort... Rien de plus... La vie c'est pas grand chose en faite... Enfin pour certain... Moi je trouve que la vie est cruelle et qu'elle est beaucoup trop longue (avis personnel). Bon vous allez me dire que je suis trop jeune et que c'est normal d'avoir des réactions comme ça. Mais quand vous avez perdu votre père à 8ans et qu'il est mort devant vos yeux, ça fait réfléchir... En plus ma mère à un ami que je déteste et que je ne peux pas voir. Ça bien sur, c'est mon histoire, c'est pas arriver a tout le monde (heureusement !). N'empêche je ne suis pas pessimiste, j'essaye toujours de voir la vie du bon coté mais ce n'est pas vraiment facile. Y a qu'à allumer la télé et voir des images horribles aux informations (guerre, enfants maltraités...). Je suis certaine qu'il y en a beaucoup comme moi qui trouve que la vie n'est pas tellement génial... je me trompe ?

Ce qui m'emmène a vous poser la question : alors pourquoi vous avez peur de la mort, alors que la vie vous a fait souffrir (ou vous fera souffrir) ? C'est une question bête, mais elle fait réfléchir, en tout cas pour moi. C'est normal d'avoir peur de la mort, tout le monde pense et croit que la vie s'arrête, notre coeur lâche... Mais peut être que ça nous ferai du bien de mourir. Je ne vous incite surtout pas a vous suicidez ! Vivez votre vie le plus longtemps que vous pouvez (en bonne santé bien sur), mais ce que j'essaye de comprendre et de vous faire comprendre, c'est pourquoi avoir peur de la mort. Je suis sûr que moi aussi j'en ai un peu peur, la preuve j'ai déjà essayer de me suicider mais je me suis dégonflée, pour deux raisons : la première, c'est quand je pensais a toutes les choses que je vais ratée dans la vie ! Et la deuxième, c'est tout simplement parce que j'avais peur de mourir... Mais pourquoi avoir peur de mourir ?

La vie pour une personne normal c'est : se lever, manger, aller a l'école ou au boulot, déjeuner, retourner au bahut ou au boulot, dîner, dormir... pffff quel belle vie ! Bien sur entre tout ça, vous avez vos loisirs et tout... Mais certaines personnes n'ont pas la chance d'avoir quelque chose pour manger, ou même un toit pour dormir... Vous trouvez ça normal ? Alors qu'il y a plein de stars et de millionnaires qui se remplissent les poches en ne faisant rien, sinon que chanter, danser ou faire le con a la télé... Il y en a pleins qui pensent la même chose que moi, j'en suis sûr ! Mais tout le monde ferme sa gueule, personne ne fait rien pour que ça change ! Ou alors c'est même pas 1% de la planète qui réagi face à ça ! Vous vous rendez compte de ce qu'est devenu nos vie ? Et l'avenir de vos gosses, vous l'a voyait comment ? Réagissez !

On dit que la France est un pays démocratique, et ben merde alors, on est bien aveugle ! Il y a toujours des hommes qui commandent à des autres... (Une de mes citations préférés : la dictature, c'est ferme ta gueule ! La démocratie, c'est cause toujours ! de Woody Allen) Ce n'est pas demain que la vie sera belle !

Je pourrais vous parler de politique maintenant ! Mais à quoi ça servira ? Je suis sûr que vous pensez comme moi... Tous les jeunes sont contre Le Pen et vous avez bien raison ! Mais ça servirez à quoi que je vous raconte toute les manigances politique... De toute façon, vous allez lire mon article, le trouver bon ou mauvais (c'est vous qui voyé) et après vous allez faire quoi ? Ben rien... Tout le monde va rester bien gentiment devant son ordinateur, écouter de la musique, ou s'amuser à envoyer des SMS pour vider votre crédit... Le monde vit de la consommation de toute façon... Les gens ont de la cervelle mais ne s'en servent presque jamais !

Je m'éloigne de plus en plus du sujet principal, mais j'ai tellement d'inspiration que je pourrai vous écrire des centaines de pages sur notre pauvre planète (qui d'ailleurs, avec la pollution qu'il y a ne va pas durer encore très longtemps)

Et tous ça, c'est la fautes de qui ?... DES HOMMES ! Des êtres humains ! Quel pauvre monde, en lisant cela j'ai même plus peur de mourir sur le coup. Mais là, je vais faire mes devoirs pour demain et aller dormir en regardant la télé et en jouant avec mon portable... belle perspective non ? Franchement j'en ai ras le bol de la vie, même si, quand je suis avec mes amis, je trouve que tout est beau, en faite ce n'est qu'une face voilée... Voila je vous ai raconter mes principales penser (j'ai pas tout déballer). J'espère que ça vous fera réfléchir...

## La vie et la mort - 2/2

ciao à la prochaine... dites moi ce que vous en pensez...